

浜っ子サポート通信

松浜小学校 地域教育コーディネーター 倉島陽子・山口茂

新潟市地域と学校パートナーシップ事業

今年も残り1ヶ月ほどになってしまいました。横庭は木々が綺麗に紅葉していて、お天気がいい日は1年生が元気に走り回っています。日没もかなり早くなり、確実に冬が近づいているのを感じつつ…今回は大きな活動が多かった10月の様子をお伝えします。

ぐみの木植樹

4年生は、毎年松浜海岸の防風・飛砂防止のためのぐみの木の植樹を行っています。今年も6月に作った苗木も一緒に、約2000本の苗木を植えました。冬の冷たい雨や日本海の強風にも負けず！大きく育ってほしいと思います。



にこにこ遠足・今年もがんばりました！！

1～6年生が縦割りの班で行う「にこにこ班活動」は、今年も濁川公園に行きました。お天気にも恵まれ、往復約8キロをみんなでがんばって歩きました！





今年のにこにこ遠足は、10月に行いました。
一緒に歩くボランティアさん、交通安全に先回りする
ボランティアさんは大学生から保護者のみなさま、
地域の頼れるおじいちゃんおばあちゃんまで参加
人数は今までで1番多くなりました。

どのくらい残暑が続くのかが心配だったのですが、
当日はそれほど暑くなく、歩きやすかったように
思います。出発を早くしたのと、子どもたちが予想
以上に歩くのが速かったのもあり、日程が少し
早まるほど順調でした。

今年もPTAからは、水分補給になるようと小さめのペット
ボトルのスポーツ飲料を子どもたちが公園に着く時間に合わせて
用意していただきました。現地で冷えた飲み物はとても嬉しかったです。

早めに現場に来て待っていてくださる方や、スポーツセンターのトイレのお掃除を手伝ってくださる
方もいらっしゃいました。大正橋の交差点には松浜交番のお巡りさんも立ってくださいました。たくさん
の方々にお手伝いしていただき、今年も大きな事故やケガがなく安全に活動ができました。



本当にありがとうございました！

商店街訪問・インタビュー

2年生は、生活科で松浜本町商店街を訪問して、お店の見学とインタビューをさせていただきました。今年は1つのお店でゆっくり・たくさんお話を聞かせてもらいました。

